



社会福祉法人尚徳福祉会
おぐら保育園
2025年5月

保育園に入園して1か月が経ちました。新しい環境中での不安そうな顔を見せたり、涙したりする子がいましたが、登園後直ぐに遊び出す姿も見られるようになり少しずつ環境や担任にも慣れてきてくれたようです。一人一人のペースに合わせて子どもたちが安心して過ごせるように寄り添い、楽しく生活を送っていかれたらと思っています。1年間よろしくお願いいたします。



クラスの様子

登園して来ると、好きな玩具に向かってハイハイする子や、保育者につかまり、立ち上がり、嬉しそうに微笑んでくれる子がいます。太鼓、すずなど音が鳴る絵本や、音楽に合わせてライトが光る玩具を不思議そうな顔をしながらみたりふれたり、楽しんでいきます。

ハイハイで部屋の中を元気に動き回ったりして遊んでいます。友だちにも興味を持ち、自分から近寄って行く姿が見られ、手を伸ばし身体や顔に触れて、ニコニコの笑顔を見せたり、言葉を発して何かを伝えようとしていたりしています。

園生活に慣れ、子どもたちが楽しく過ごせるようになってくると嬉しいです。

今月は

- ・天気のいい日にはテラスにゴザを敷き、心地よい風を浴びながら外気浴をしていきたいと思えます。
- ・バギーに乗って園庭をお散歩もしていきます。
- ・室内では絵本を読んだり、歌を歌ったりしていきたいと思えます。



こどもの日

初めての制作をし「こいのぼり」を作りました。足の裏に絵の具を塗って、足形を取り、こいのぼりのヒレにしました。

今は自分でやれることが少ないですが、手や指先を動かしながら、少しずつ成長していく作品を作っていけたらと思いますので、楽しみにしててください。

おねがい

日中は、日差しが強く汗ばむようになってきました。その日の気温によって衣類の調整ができるように薄手の服や半袖、長袖の服を引き出しの中に、多めに準備していただけたらと思います。

お手数ですが、服、肌着、スタイ等一つ一つにわかりやすく記名をお願いいたします。